

Cuba se coronó campeona de la I Copa del Caribe de Béisbol (f)



La Habana, 14 may (RHC) La selección de Cuba se coronó este viernes campeona de la I Copa del Caribe de Béisbol (f), al derrotar en el partido final a la representación de la República Dominicana con marcador de 5-3.

Ambos conjuntos lo dieron todo en el terreno para llevarse el cetro, pero solo pudo existir un ganador, y en este caso fueron las cubanas quienes tuvieron mejor desempeño y contaron con excelente trabajo de la lanzadora Janet Cruz, que caminó toda la ruta y solo permitió tres carreras.

De esta forma concluye un torneo en el cual cubanas, boricuas y dominicanas demostraron que la región tiene novenas listas para empeños mayores y en el caso de las campeonas, es un soplo de aire fresco pues en los últimos tiempos la pelota está en deuda con su exigente afición.

Fuente Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/287804-cuba-se-corono-campeona-de-la-i-copa-del-caribe-de-beisbol-f>



Radio Habana Cuba